

**Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM**  
öffentlich

Datum  
15.04.2015

Nummer  
F0060/15

Absender

**Fraktion CDU/FDP/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

16.04.2015

Kurztitel

Zukunft Hellas-Bad

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Traditionsschwimmverein SC Hellas Magdeburg fand 1909 seine sportliche Heimat im Hellas-Bad Am Schöppensteg. Der Verein brachte große Schwimmerfolge und erfolgreiche Schwimmer, wie beispielsweise Arno Bieberstein, Erich Rademacher und Max Amann, hervor.

Das Areal des Hellas-Bades liegt nun mehr als 30 Jahre brach und wurde eingezäunt, damit ein unbefugtes Betreten aus Sicherheitsgründen nicht ermöglicht wird.

Es ist jedoch für die Landeshauptstadt Magdeburg ein großer Verlust, dieses Areal verfallen zu lassen.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie ist der derzeitige Zustand des Areals des ehemaligen „Hellas-Bades“?
  - a. Welche Kontakte gibt es zum aktuellen Eigentümer des Geländes?
2. Welche zukünftigen Entwicklungsmöglichkeiten gibt es für das Areal?
3. Gab es schon Interessensbekundungen für das Areal?

Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Bernd Heynemann  
Stadtrat CDU/FDP/BfM